

28 avr 2006 -17:00

Appartient à Conseil des Ministres du 28 avril 2006

Expo 2008 à Saragosse

Participation de la Belgique à l'Expo 2008 à Saragosse

Participation de la Belgique à l'Expo 2008 à Saragosse

Sur proposition de M. Marc Verwilghen, Ministre de l'Economie, de l'Energie, du Commerce extérieur et de la Politique scientifique, le Conseil des Ministres a marqué son accord de principe pour la participation belge à l'Expo 2008, qui se déroulera du 14 juin au 14 septembre 2008, à Saragosse en Espagne. Il a mandaté le Ministre pour mener des pourparlers avec les Régions et les Communautés afin d'aboutir à la réalisation d'un pavillon belge intégré et constituer un budget. Le site de l'exposition se situe non loin du centre historique de la ville sur une superficie de 25 ha attenante à un parc de 1.200 ha. Le thème de l'Expo 2008 est "Eau et développement durable". Celui-ci sera développé à travers différents pavillons thématiques, tels que "l'eau, matière première rare, source de vie, lien entre les cultures et paysages aquatiques". Les pays participants exposeront la manière dont ils abordent la problématique de l'eau. Les centres de recherches et entreprises belges spécialisés dans ce thème, sont mondialement connus pour leur approche novatrice. La Belgique est également le 7^e partenaire commercial de l'Espagne. Ces six dernières années, les liens économiques et commerciaux entre les deux pays ont considérablement évolué. La Belgique aura donc un grand rôle à jouer à l'Expo 2008.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe